
 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 21         DEL  15/09/2023   

 

L’anno 2023, il giorno 15 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 24096 del 02/08/2023 del Presidente della 

Commissione, per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PROPOSTA DI DELIBERA N 12 DEL 17/05/23 –VARIANTE FG 38 

2) PROPOSTA DI DELIBERA N 30 DEL 01/09/23 PARERE POLIGONO 

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, Costantino, Morello, Giannola. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale, apre i lavori e ed assieme ai Componenti 

presenti decidono l’inversione del punto all’ODG, vista l’urgenza della trattazione della proposta di 

delibera. Si passa a trattare il 2° punto all’ODG. Viene letta ed esaminata la proposta di delibera di 

CC n. 30 datata 01/09/23. Il Presidente comunica che vista la necessità e la richiesta del Presidente 

della sezione di tiro a segno nazionale di Altavilla Milicia che opera in Contrada Bosco Falconeria 

di ampliamento di detto Poligono si inizia ad esaminare tale delibera. Dopo un’ampia discussione si 

conviene nel poter approvare unanimemente detta delibera in quanto si ritiene indispensabile per 

poter far fronte alle necessità di tutti coloro i quali hanno fatto richiesta ed in modo particolare di 

tutte le Forze dell’Ordine che gravitano nel nostro Territorio e non. Esaurito l’argomento il 

Presidente passa alla votazione e risulta 

CONSIGLIERI PRESENTI N. 5 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 5  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 5 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 30 datata 01/09/2023 è esitata 

favorevolmente. 

Si passa al 1° punto all’ODG. Il Presidente procede ad illustrare la proposta ed a fornire chiarimenti 

in quanto precedentemente aveva consultato l’Ing. Gerardo La Franca. In questa delibera il 

proprietario del lotto di Terreno chiede che gli venga riassegnato quel Terreno che precedentemente 

e precisamente nell’anno 2010 era stato assegnato al Comune per destinarlo ad una strada con 

annesso parcheggio. In considerazione del fatto che l’appezzamento di terreno ricadente al Fg n. 38 

Partt. 1890 e 1892 non sono state mai utilizzate e che ad oggi ricadono su zona bianca per effetto 

della decadenza dei vincoli preordinati all’esproprio, rivolgendosi all’Assessorato Territorio e 

Ambiente chiede che gli venga restituito o pagato tale lotto. L’Assessorato in virtù di tale richiesta 

ha nominato un Commissario ad Acta dove chiede che venga attribuita la destinazione di tale lotto 

come da richiesta del proprietario. Tutti i componenti della Commissione sono molto propensi 

anche qua a deliberare all’unanimità tale proposta.    

Esaurito l’argomento il Presidente passa alla votazione e risulta 



CONSIGLIERI PRESENTI N. 5 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 5  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 5 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 3120 del 17/05/2023 è esitata 

favorevolmente. 

Alle ore 13.00 circa il Presidente chiude i lavori.  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  
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VERBALE  n. 22         DEL  20/09/2023   

 

L’anno 2023, il giorno 20 del mese di Settembre alle ore 15.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 3a CC in seduta congiunta con la 1a CC, a seguito di convocazione prot. n. 24960 del 19/09/2023 

del Presidente della Commissione, per trattare il seguente O.D.G: 

1) PROPOSTA DI DELIBERA N 28 DEL 28/08/23 –REGOLAMENTO DEHORS 

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Per la 3a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Costantino (entra alle ore 15.30) 

Amoroso (entra alle ore 15.45), Viola (entra alle ore entra alle ore 15.15), Morello (entra alle ore 

15.40), Giannola.  

Per la 1a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: Pantaleo, Montoleone, Rubino, Salvia, Anzelmo, 

Gioiosa (entra alle ore 16.15). 

Assiste il Presidente del Consiglio.  

 

Dichiarata aperta la seduta il Presidente 1a CC, Consigliere Pantaleo, espone il regolamento e 

riassume il lavoro svolto nelle sedute precedenti. Alle ore 15.15 entra il Consigliere Viola. Alle ore 

15.30 entra il Consigliere Costantino. Per correttezza istituzionale è stata convocata la seduta 

odierna, a seguito di nota prot. n. 23507 del 05/09/2023 in cui si invitavano i Presidenti delle 

Commissioni a far pervenire eventuali proposte di modifiche od emendamenti. Alla data odierna 

non sono pervenute richieste o emendamenti. Il Presidente 3a CC, Consigliere De Simone, nutre 

grandissime perplessità sugli oneri della TARI, tesi sposata dal Consigliere Giannola. Chiede al 

Presidente 1a CC di poter dare la possibilità alle nuove attività di non pagare la TARI, in linea con il 

programma del Sindaco. Alle ore 15.40 entra il Consigliere Morello. Alle ore 15.45 entra il 

Consigliere Amoroso. Il Presidente 1a CC, Consigliere Pantaleo, dichiara che se viene realizzato un 

Dehor, per la TARI diventa superficie tassabile. Essendo una tariffa con copertura al 100%, bisogna 

fare un emendamento e far pagare il Comune o spalmare il tributo agli altri esercenti attività, in 

quanto le agevolazioni di tariffe necessitano della copertura finanziaria. Pertanto, propone di 

agevolare il suolo pubblico, piuttosto che la TARI, che non ha bisogno di trovare coperture 

finanziarie. Il Consigliere Viola concorda con il Consigliere Pantaleo. Alle ore 16.15 entra il 

Consigliere Gioiosa. Il Presidente 3a CC, Consigliere De Simone, dichiara che il principio è di 

agevolare economicamente le attività che vogliono investire. Il Consigliere Rubino dichiara che 

bisogna dare un incentivo a nuove attività. La posizione dei Consiglieri De Simone e Giannola 

viene condivisa dalla 3a CC. Il Presidente 1a CC, Consigliere Pantaleo, illustra l’emendamento che 

la 1a Commissione intende presentare ed invita i Consiglieri a presentare altre osservazioni. Si apre 

un ampio dibattito.  

 



Alle ore 16.30 la 3a CC si ritira e si riunisce in separata stanza per procedere alla stesura di un 

emendamento. Si apre un ampio dibattito e la Commissione all’unanimità prepara l’emendamento 

all’art. 20 con la sostituzione del punto n. 1. Esaurito l’argomento, alle ore 17.00 il Presidente 

chiude i lavori.  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

 


